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REQUERIMENTO Nº 0224/2023  
Em, 04 de setembro de 2023 

 
REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS 
À KAUANE DE QUEIROZ CORDEIRO, PELO SEU 
DESEMPENHO NO JIU-JÍTSU.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, requer à Douta Mesa, na forma regimental, outorga de Moção de Aplausos à 
Kauane de Queiroz Cordeiro, pelo seu desempenho no jiu-jitsu. 

 
Sala das Sessões, em 04 de setembro de 2023. 

 
 

JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Kauane de Queiroz Cordeiro, 11 anos, filha de Rayssa Queiroz e Gustavo Cordeiro 
Treina na ATJJ (Adalberto Torres), Professor Adalberto, Coach Leonardo Bileo.  

Compete a um pouco mais de um ano, tem 23 medalhas sendo 11 de ouro e um 
cinturão. Também tem dois vice-campeonatos na categoria nogi lutando no ADCC 
edição São Paulo e no mundial da CBJJO no Rio de Janeiro. 

 
2022 
Armagedom 
Vice-campeã - Open Macaé  
Campeã - Circuito Arena Búzios 
 
FJJRio 
Campeã - Rolls Gracie 
Vice-campeã Carioca - 3ª Rei do Rio 
Campeã de jiu-jítsu pela FJJRIO 
Copa Cyclone 
Campeã Júnior – Novo Leblon 
 
2023 
Campeã Aberto  
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Campeã Copa Hélio Gracie 
3ª Carlson Gracie 
3ª Carlos Robson Gracie 
Rambo Fight - Rio das Ostras 
Campeã Armagedom - Rio das Ostras  
Campeã Open 
SJJSAF 
3ª Open 
3ª Panamericano 
CBJJD 
Campeã - Desafio Kids Panamericano (Cinturão) 
Vice-campeã Panamericano 
Campeã Queen Of Rio 
Campeã Estadual de Novatos  
3ª Mundial de Novatos 
CBJJO - Vice-campeã Mundial Jiu-jitsu Sem Kimono 
ADCC - Vice-campeã Open 
 

      Diante do exposto, por tratar-se de atitude de valorização do esporte, e do forte relevo 

social da medida ora proposta, é que solicitamos o apoio dos Nobres Pares desta Casa 

Legislativa. 

 

 

 

 

 

  

 


